

Erlangen, 3. Februar 2022 – Mitteilung an Medien

Kooperation mit Sport-Fachverbänden

Inklusion: Lebenshilfe Bayern unterstützt Sport-Vereine

Gemeinsam Sport machen verbindet Menschen mit und ohne Behinderungen. Für alle Vereine und Interessierte, die ihre **Sportangebote inklusiv gestalten** wollen, bietet die Lebenshilfe Bayern im März 2022 wieder eine Fortbildung in Präsenzform.

Angebot für alle Interessierten

Der Fortbildungskurs richtet sich an alle interessierten Sportler*innen und Übungsleiter*innen mit und ohne Behinderungen. In einem gemeinsamen Theorieteil wird zunächst über Inklusion und Behinderungsformen, über Organisation, Chancen und Herausforderungen inklusiver Angebote informiert. Im Praxisteil geht es dann ganz konkret darum, wie etwa bei Fußball, Volleyball, Tischtennis, Schwimmen oder bei Bewegung und Athletik inklusiv trainiert und gespielt werden kann.

Kooperation mit Sport-Fachverbänden

Der zweitägige Kurs wird von der Lebenshilfe Bayern in Kooperation mit den Fachverbänden Behinderten- und Rehabilitations-Sportverband – BVS Bayern, Bayerischer Fußball-Verband, Freizeitnetzwerk Sport der Lebenshilfe Nürnberg, Bayerischer Volleyball-Verband und Special Olympics Bayern veranstaltet. Er kann in bestimmten Fällen anerkannt werden, um die BVS-Lizenz Übungsleiter*in C Breitensport / Behindertensport zu verlängern.

Jetzt online anmelden!

Die Fortbildung „Sportangebote inklusiv gestalten“ startet am Freitag, 18. März 2022, um 16.00 Uhr im Fortbildungsinstitut der Lebenshilfe Bayern in Erlangen. Am Samstag, 19. März, geht es ab 9.30 Uhr weiter beim Post SV in Nürnberg. Der Kurs wird von der Sportkoordinatorin der Lebenshilfe Bayern, **Astrid Bartholomeyczik**, geleitet. Kontakt: sport@lebenshilfe-bayern.de

Infos und Anmeldung unter <https://bildung.lebenshilfe-bayern.de>

Lebenshilfe-Landesverband Bayern

Unter dem Motto „Miteinander – Wir gestalten Teilhabe“ setzt sich der Lebenshilfe-Landesverband Bayern seit 1962 als Dachorganisation der bayerischen Lebenshilfen insbesondere für Menschen mit geistiger Behinderung und ihre Familien ein. Der Verband hat heute gut 160 Mitglieds-Organisationen. Diese unterstützen, fördern und begleiten über 50.000 Menschen mit Behinderungen und deren Familien. Die Lebenshilfe hat ein umfassendes Netz kompetenter Hilfe aufgebaut – mit etwa 900 Einrichtungen, Diensten und Beratungsstellen. Landesvorsitzende Barbara Stamm ist seit 2001 im Amt. Die Lebenshilfe ist bundesweit aktiv als Elternverband und Selbsthilfe-Vereinigung, als Fachverband und Trägerin von Einrichtungen der Behindertenhilfe. Informationen zum Jubiläumsjahr 2022 des Lebenshilfe-Landesverbandes Bayern finden Sie [hier](#).

Wir danken bereits vorab herzlich für Ihre Berichterstattung!